

Le thème : LA PRISE EN CHARGE DES PATIENTS SOUS DENOSUMAB EN ODONTO-STOMTOLOGIE		
Présenté par :		
Aloui Nour-Elyakine Azouz Abir Bahsis Rania Belkacemi Ghada Benaoune Imene Bendib Malika	Bendjama Aya Benredjem Walid Bidjou Yasmine Laiche Zineb Hibet Allah Mansouria Fouzia Meddour Hassina	Djimaoui rofaida Djouama Meriem Ghelima Younes Kholladi Nessrine Khoualed Rima Kriba Ryane
Résumé	Abstract	
<p>Le nombre des patients traités par le DénoSumab est en perpétuelle augmentation que ce soit pour les pathologies bénignes telle que l'ostéoporose ou maligne comme les métastases osseuses . Le DénoSumab bien qu'indispensable a des effets secondaires : l'ostéonécrose des maxillaires décrite pour la 1^{ère} fois en 2003 par Marx ,la majorité des cas l'ostéonécrose apparaissent après la réalisation d'un acte invasif mais certaines se développent spontanément . Le patient nécessite donc un suivi par son dentiste avant ,pendant et même après son traitement ,pour éviter les complications et améliorer sa qualité de vie .</p> <p>L'odontologiste fait donc partie intégrante d'une équipe pluridisciplinaire qui connaît les précautions à prendre lors de la réalisation des soins , et la conduite à tenir en cas d'exposition osseuse</p>	<p>The number of patients treated with Denosumab is constantly increasing , whether for benign pathologies such as osteoporosis or malignant pathologies such as bone metastases. Denosumab , although essential , has recognized therapeutic effects , an increasingly present undesirable effect appears , osteonecrosis of the jaws described for the 1st time in 2003 by Marx,the majority of cases osteonecrosis appear after realization of an invasive procedure but some cases develop spontaneously .In view of this risk associated with treatment with Denosumab , the patient requires care by his dentist before , during and after his treatment as well as regular follow-up to avoid complications and improve the quality of life of these patients. The odontologist is therefore an integral part of a multidisciplinary team and must therefore be fully aware of the precautions to be taken when carrying out oral care and what to do in the event of bone exposure</p>	
RUBRIQUE DE CLASSEMENT : PATHOLOGIE ET CHIRURGIE BUCCALE		
MOTS CLEES :		
Ostéoporose , métastases osseuses , DénoSumab ,thérapie ciblée , résorption osseuse,ONM		
Jury :Dr YEKHLEF.S		
Directrice de mémoire : Dr BENHAMADA.IMEN		Promotion 2022